

TODESANZEIGE/DANKSAGUNG

In Liebe und ewiger Dankbarkeit haben wir Abschied genommen von meinem lieben Ehemann, unserem Bruder, Onkel und Schwager

Roman Keller Schönbächler

23. 9. 1957 – 7. 7. 2017

Unerwartet starb er an einem Aneurysma. Der Abdankungs-Gottesdienst fand am letzten Freitag in Schmerikon statt.

Ganz besonderer Dank geht an:

- Dr. med. Michael Pohly, Hausarzt, Bäch/SZ.
- Dr. med. Olav Franzen mit dem Notfall-Team in der Klinik im Park.
- Diakon Bruno Jud für den schön gestalteten Abdankungs-Gottesdienst.
- Alle, die meinem lieben Roman die letzte Ehre erwiesen haben, für die tröstenden Worte, die liebevollen Umarmungen, sowie die vielen Blumen, schönen Kerzen und grosszügigen Spenden.

Brigitte Schönbächler Keller, Staldenbachstrasse 9b, 8808 Pfäffikon